

CLADEA 2012 ofrece una interesante estructura académica que trascenderá en el tiempo

■ Por: Carmen Botto



Con motivo de la próxima realización de la XLVII Asamblea Anual de CLADEA, que tendrá lugar del 22 al 24 de octubre en la ciudad de Lima, Perú, conversamos con la Profesora Nancy Matos, Chair del Coloquio Doctoral, coordinadora de la parte académica del evento y Vicerrectora de la Universidad ESAN, institución anfitriona, quien nos brinda pormenores de la estructura organizativa del evento.

¿De qué manera ESAN se prepara para recibir a más de 500 académicos del mundo?

Para Esan es un momento especial, pues estamos a puertas de cumplir 50 años de creación. Tenemos gran expectativa de

congregar a una gran cantidad de participantes de la Región y del mundo, por el tema de la conferencia: "Educación Gerencial: Rompiendo fronteras". Las instituciones miembros de CLADEA están ávidas de debatir este tema; y porque se realiza en el Perú, país que ha despertado el interés del mundo por los extraordi-

narios resultados económicos que presenta. Existe un especial interés por parte de académicos, empresarios e instituciones que buscan auspiciar el evento. Si bien es cierto, la mayor cantidad de actividades se realizarán en el Hotel Westin de San Isidro, algunas de ellas se desarrollarán en las instalaciones de la Universidad ESAN, tales como: el Coloquio Doctoral y la reunión de la Agrupación de Directores de Centros de Información Latinoamericanos de CLADEA.

¿Cuál es la estructura académica de CLADEA 2012?

Hemos establecido temas para los tracks: Internacionalización de las Escuelas de Escuelas de Negocios; Acreditación y Calidad educativa; Gestión económica y financiera; Gestión del Capital Humano; Responsabilidad Social Empresarial; Empeñamiento y Pymes; Gestión de Operaciones y Tecnología; y Gestión Comercial, los cuales estarán a cargo de Chairs de ESAN y de otras instituciones miembros de CLADEA, cuya red nos asegura contar con excelentes académicos colaborando en la revisión de las ponencias que requieren de una doble revisión. Para facilitar la colaboración hemos creado una plataforma tecnológica, en la cual podrán desarrollar su labor en cualquier momento y lugar. Adicionalmente CLADEA cuenta con un Comité académico permanente que asesora a la institución organizadora.

¿Cuál es la fecha límite para la recepción de papers?

En este momento nos encontramos recibiendo ponencias. Este proceso culminará el 19 de junio. El Proceso de Notificación a los autores de las ponencias seleccionadas se realizará entre el 30 julio y 14 agosto. La fecha límite para recibir ponencias revisadas en su forma final es el 28 de agosto. La fecha de publicación de las ponencias seleccionadas es el 20 de septiembre de 2012.

¿Existen otras actividades académicas a la par de la Asamblea?

Efectivamente, tenemos sesiones plenarias y conferencias en simultáneo con académicos, empresarios y líderes de opinión. Además, contamos con la Red de emprendimiento, la reunión de Directores de Centros de Información de CLADEA, el Coloquio Doctoral, mesas de trabajo y otras actividades de interés de la región que estamos concretando. Nos hemos propuesto trasladar nuestra experiencia a la institución que lo organice en el periodo, concibiendo una misma estructura que nos permita mantener una continuidad de vivencias y experiencia, a fin de aprovechar el gran esfuerzo desplegado por cada institución organizadora.

¿Cuán importante es la presencia de académicos, empresarios y políticos durante el evento?

Esta Asamblea realizará un trabajo conjunto con los tres frentes, pues consideramos oportuno la convergencia y diversidad de opiniones sobre temas que contribuirán al crecimiento económico y social de nuestras naciones.

¿Qué novedades presentará este año el Coloquio doctoral?

Entre las novedades se podría mencionar la reincorporación del TEC de Monterrey como Chair. Esperamos el incremento participativo de alumnos doctorales que en promedio alcanzan los 30 ponentes. Finalmente, invitamos a participar absolutamente a todos los estudiantes, pertenezcan o no a las escuelas miembros de CLADEA. Para mayor información del evento los invito a ingresar a nuestra web: www.cladea2012.com.



Venue: The Westin Lima, Hotel and Convention Center

“Educación Gerencial:
Rompiendo Fronteras”

“Managerial Education:
Beyond Boundaries”

Asamblea 2012 - Call for papers

Fecha límite para recibir ponencias:
19 de junio de 2012

Coloquio Doctoral

Fecha límite para presentar
ponencias: 21 de junio de 2012

Hosted by:



UNIVERSIDAD
esan